

Spende für neues Wasserpflegebett



Osterhofen. Eine Spende von 1000 Euro haben **Karsten und Ulrike Ecker** (r.) an das Wohnpflegeheim der Lebenshilfe in der Mühlhamer Straße überreicht. Wegen der Corona-Beschränkungen empfing Heimleiterin **Silva Eisenblätter** (2.v.l.) die Spender vor dem Eingang. Auf Initiative von Lebenshilfe-Vorstandsmitglied **Veronika Maidl** (l.) verzichtet die Firma Ecker aus Wallerfing in diesem Jahr darauf, Kundengeschenke zu Weihnachten zu geben und spendete stattdessen für die Anschaffung eines Wasserpflegebettes mit integriertem Klangsystem. Durch Schwingungen kann es zu einer Entspannung der schwerst Pflegebedürftigen kommen. Durch die individuellen Bedürfnisse muss eine Sonderanfertigung gefertigt werden, die 10 000 Euro kostet. Mit dieser Spende kann nun das Wasserpflegebett bestellt werden. Durch die Therapie will man erreichen, dass weniger Medikamente gegeben werden müssen.

– sr/Foto: Schwinger